
Der Bürgermeister berichtet über erste Gespräche der Verwaltung mit der „Ökumenischen 
Initiative“ bzgl. der Nutzung der Räumlichkeiten der Gaststätte Bürgerhaus als Jugendcafé, 
macht aber auch deutlich, dass beide im Antrag der CDU-Fraktion angesprochenen Strategien 
verfolgt werden müssen. 


